

BAB II

PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program-Program Yang di Laksanakan

Tabel 2.1 program-program yang dilaksanakan

No.	Rencana Kegiatan	Tujuan	Sasaran
1	Bersilaturahmi dengan 6 dusun.	Tujuan dari bersilaturahmi dengan 6 dusun adalah untuk menjalin hubungan dengan kepala dusun dan masyarakat sekitar.	Masyarakat Desa Kampung Baru.
2	Pembuatan Logo Desa dan Sosial Media.	Tujuan dari pembuatan Logo Desa dan Sosial Media adalah untuk mengenalkan Desa Kampung Baru kehalayak umum dan mempromosikan umkm serta pariwisata di Kampung Baru.	Usaha Tobong Bata
3	Seminar Leadership.	Tujuan dari diadakanya Seminar Leadership adalah untuk meningkatkan skill pengembangan dan kepemimpinan diri, terutama bagi remaja di desa Kampung Baru.	Masyarakat Desa Kampung Baru
4	Pembuatan Desain Logo dan Desain Banner.	Tujuan dari pembuatan Logo Desa dan Sosial Media adalah untuk mengenalkan Desa Kampung Baru kehalayak umum dan mempromosikan	Usaha Tobong Bata

		umkm serta pariwisata di Kampung Baru.	
5	Pembukaan Bazar di Desa Kampung Baru.	Tujuan dari Pembukaan Bazar adalah untuk mengenalkan dan mempromosikan UMKM yang ada di Desa Kampung Baru.	Masyarakat Desa Kampung Baru
6	Upacara HUT-RI Ke-78 di lapangan sepak bola Desa Maja Kecamatan Marga Punduh.	Tujuan dari diadakanya Upacara HUT-RI Ke-78 adalah tidak lain untuk menghargai jasa para pejuang dalam mencapai kemerdekaan negara Indonesia.	Seluruh masyarakat Kecamatan Marga Punduh
7	Gotong Royong dan Senam bersama di Dusun Pemindangan.	Tujuan dari diadakanya Gotong Royong dan Senam bersama adalah untuk meningkatkan kesadaran akan Kebersihan di Pantai Pemindangan dan sehatnya dalam berolahraga serta mempererat hubungan antar warga.	Masyarakat Dusun Pemindangan
8	Kegiatan Posyandu Lansia.	Tujuan dari diadakanya Kegiata Posyandu Lansia adalah untuk meningkatkan tingkat kesehatan pada lansia dan meningkatkan kesadaran mengenai pentingnya menjaga kesehatan bai para lansia di Desa Kampung Baru.	Masyarakat Desa Kampung Baru

9	Proses penyusunan Tobong Bata sebelum dibakar.	Tujuan dari Proses penyusunan Tobong Bata sebelum dibakar adalah untuk mempermudah saat proses pembakaran.	Usaha Tobong Bata
10	Proses pembakaran Tobong Bata	Tujuan dari Proses pembakaran Tobong Bata adalah untuk menghasilkan Bata yang bagus dan layak untuk dijual.	Usaha Tobong Bata

2.2 Waktu Kegiatan

Kegiatan Praktek Pengabdian Masyarakat ini dimulai pada tanggal 02 Agustus 2023 dan berakhir pada 31 Agustus 2023. Berikut waktu kegiatan yang dilakukan dapat dilihat pada tabel rangkaian kegiatan dan waktu pelaksanaan.

Table 2.2 Waktu Kegiatan

No.	HARI/TANGGAL	KEGIATAN
1	02 AGUSTUS 2023	Penyerahan mahasiswa PKPM kepada Kecamatan Marga Punduh, Penyerahan mahasiswa PKPM kepada Bapak Alkausar, S.E selaku Kepala Desa Kampung Baru.
2	03 AGUSTUS 2023	Pemulihan ketua Pemuda, Pengajian di kediaman Bapak Yadi dan pembentukan panitia 17 Agustus.
3	04 AGUSTUS 2023	Silaturahmi dengan kepala Dusun Induk, Cuku Cambai, dan Jambatiyas.
4	05 AGUSTUS 2023	Silaturahmi dengan Kepala Dusun Suka Tani dan Pemindangan.
5	06 AGUSTUS 2023	Berpartisipasi dalam Perlombaan bola voly putri
6	07 AGUSTUS 2023	Berpartisipasi dalam Perlombaan 17 Agustus
7	08 AGUSTUS 2023	Berpartisipasi dalam Perlombaan bola voly putra.
8	09 AGUSTUS 2023	Persiapan bazar dan persiapan pemasangan bendera untuk 17 agustus
9	10 AGUSTUS 2023	Pembukaan bazar dan rapat bersama ibu ibu PKK.
10	11 AGUSTUS 2023	Berpartisipasi dalam perlombaan bola daster.
11	12 AGUSTUS 2023	Kunjungan ke SDN 4 Marga Punduh dan mengajar les anak kampung baru.
12	13 AGUSTUS 2023	Berpartisipasi dalam perlombaan bola tenis dan sarung berantai.
13	14 AGUSTUS 2023	Menonton bersama dengan desa kampung baru dan mengunjungi UMKM Keripik Jengkol.

14	15 AGUSTUS 2023	Berpartisipasi dalam Pemasangan pohon pinang, berpartisipasi dalam Perlombaan balap sarung, dan rapat bersama ibu ibu PKK.
15	16 AGUSTUS 2023	Berpartisipasi dalam posyandu lansia dan ikut serta dalam menghias pohon pinang.
16	17 AGUSTUS 2023	Upacara berdera 17 agustus lapangan sepak bola desa moja kecamatan marga punduh, ikut serta dalam perlombaan tarik tambang dan berpartisipasi dalam kepanitiaan lomba 17 agustus, membantu dekorasi panggung
17	18 AGUSTUS 2023	Kunjungan DPL, ikut serta dalam kepanitiaan lomba 17 agustus berpartisipasi dalam persiapan malam puncak
18	19 AGUSTUS 2023	Persiapan dekorasi panggung untuk malam puncak dan berpartisipasi dalam pelaksanaan malam puncak 17 agustus
19	20 AGUSTUS 2023	Ikut serta dalam kepanitiaan lomba ibu ibu PKK, datang ke dusun pemindangan untuk berdiskusi mengenai pelaksanaan progja, membuat papan pemberitahuan di dusun pemindangan, datang ke UMKM Tobong Bata untuk berdiskusi mengenai Logo dan Banner.
20	21 AGUSTUS 2023	Gotong royong di Dusun Pemindangan, senam bersama dengan ibu ibu pemindangan, pengajian bersama warga Dusun Pemindangan.
21	22 AGUSTUS 2023	Datang ke TPA Cuku Cambai untuk Bersilaturahmi, Berpartisipasi dalam pembubaran panitia di posko KKN Melayu Serumpun.
22	23 AGUSTUS 2023	Rapat bersama KKN Melayu Serumpun, datang ke Dusun Suka Tani untuk berkegiatan Senam dan memberikan Cindramata, datang ke rumah ibu Astaria untuk berdiskusi mengenai Logo, Banner, dan Pembukuan.
23	24 AGUSTUS 2023	Jalan jalan bersama Aparatur Desa, Karang Taruna serta warga Kampung Baru dalam rangka pembubaran panitia dan datang ke rumah ibu Astaria untuk mengkonfirmasi Logo, Banner, dan Pembukuan.
24	25 AGUSTUS 2023	Rapat bersama KKN Melayu Serumpun membahas Seminar Leadership dan Perpisahan.
25	26 AGUSTUS 2023	Datang ke Tobong Bata untuk melihat proses Pembakaran, persiapan acara Leadership dan melangsungkan acara Leadership.
26	27 AGUSTUS 2023	Persiapan acara Perpisahan dan melangsungkan acara Perpisahan.
27	28 AGUSTUS 2023	Rapat bersama kelompok 47 untuk mempersiapkan kegiatan 2 hari kedepan.
28	29 AGUSTUS 2023	Datang ke Balai Desa untuk Konfirmasi Logo Desa dan Banner UMKM, mengisi kelas di SDN 4 Marga Punduh, datang ke Dusun Dusun Desa Kampung Baru untuk berpamitan, dan datang ke Tobong Bata untuk melakukan pemasangan Banner.
29	30 AGUSTUS 2023	Persiapan penjemputan barang, datang ke datang ke Dusun Dusun Desa Kampung Baru untuk berpamitan, mengadakan

		makan makan bersama dengan Aparatur Desa, Karang Taruna serta warga Desa Kampung Baru.
30	31 AGUSTUS 2023	Datang ke Balai Desa untuk berpamitan, pelepasan Mahasiswa PKPM di Kantor Kecamatan Marga Punduh, dan berpulangnya Mahasiswa PKPM kerumah masing-masing.

2.3 Hasil Kegiatan dan Dokumentasi

Dari berbagai macam kegiatan program yang telah dilaksanakan selama kurang lebih satu bulan maka dapat dilihat hasil berikut :

2.3.1 Bersilaturahmi dengan 6 Dusun di Desa Kampung Baru

Bersilaturahmi dengan 6 Dusun untuk menjalin hubungan persaudaraan dengan Kepala Dusun dan Masyarakat sekitar. Selain itu, agar mempermudah dalam melakukan kegiatan di Desa Kampung Baru.



Gambar 1.1 Bersilaturahmi dengan Dusun di Desa Kampung Baru

2.3.2 Pembuatan Logo Desa dan Sosial Media

Pembuatan Sosial Media untuk Desa Kampung Baru bertujuan agar Desa Kampung Baru semakin di kenal banyak orang, melihat potensi UMKM, Usaha, dan Pariwisata yang ada di Desa Kampung Baru maka platform Sosial Media Instagram dipilih untuk menjadi Media Promosi dan untuk pembuatan Logo bertujuan sebagai kesan awal bagi mereka yang belum pernah datang ke Desa Kampung Baru, maka Logo dibuat semenarik dan sesuai dengan visi Desa Kampung Baru.



Gambar 1.2 Pembuatan Logo dan Sosial Media

2.3.3 Seminar Leadership

Melihat banyaknya remaja di Desa Kampung Baru, acara Seminar Leadership dibuat dengan maksud untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan untuk menjadi seorang pemimpi.



Gambar 1.3 Seminar Leadership

2.3.4 Pembuatan Desain Logo dan Desain Banner

Seiring berkembangnya zaman, Logo dan Banner menjadi salah satu media promosi yang paling sering digunakan untuk mengenalkan produk ke konsumen. Walaupun saat itu masih menjadi favorite para pembisnis untuk tujuan komersial. Logo merupakan identitas suatu perusahaan dalam bentuk visual yang diaplikasikan dalam berbagai sarana fasilitas dan kegiatan perusahaan sebagai bentuk komunikasi visual, tujuan utama dari Logo adalah sebagai salah satu proses branding dan strategi marketing dimana Logo menjadi bentuk penggambaran

maupun identitas dari perusahaan sehingga Logo tersebut akan menjadi citra dari perusahaan. Banner merupakan salah satu alat promosi dari produk, Banner merupakan satu hal yang penting bagi perusahaan yang ingin menunjukkan produknya dalam event atau acara tertentu. Ukuran Banner yang lumayan besar dapat membuat orang-orang dapat membacanya dari jauh, tulisan yang panjang pun bisa dibaca hingga selesai. Selain itu, bahan yang digunakan juga membuat iklan Banner ini lebih awet saat terkena air hujan, sinar matahari bahkan angin hingga dapat bertahan lama. Banner merupakan salah satu bentuk dari identitas bagi UMKM maupun Usaha. Fungsi Banner yang pertama adalah sebagai penambah daya tarik untuk para pelanggan atau calon pembeli yang sebelumnya belum mengenal produk yang ditawarkan. Karena menggunakan Banner sendiri memang bertujuan untuk menarik perhatian dari para pelanggan atau calon pembeli, seperti toko, UMKM, maupun dalam usaha. Berawal dari rasa penasaran akan apa yang dilihat, yang akhirnya mendorong untuk berkunjung. Melakukan pemasangan Banner pada Usaha Tobong Bata merupakan salah satu bentuk dari kegiatan yang dilakukan selama PKPM berlangsung.



Gambar 1.4 Pembuatan Logo Dan Banner

2.3.5 Pembukaan Bazar di Desa Kampung Baru

Bazar adalah pasar yang sengaja diselenggarakan untuk jangka waktu beberapa hari, arti lain bazar adalah pameran dan penjualan barang-barang kerajinan, makanan, dan lain sebagainya. Bazar sering kali menarik pengunjung yang aktif mencari produk atau jasa untuk dibeli. Dengan menyediakan produk yang menarik, harga yang kompetitif, dan memberikan pengalaman yang positif kepada pengunjung dapat meningkatkan peluang penjualan dan menghasilkan pendapatan yang signifikan dalam waktu singkat. Dalam kegiatan Mahasiswa PKPM IIB

Darmajaya mengadakan bazar di sela perlombaan 17 Agustus untuk membantu para UMKM di Desa Kampung Baru dapat mengenalkan produk nya kepada pelanggan.



Gambar 1.5 Pembukaan Bazar di Desa Kampung Baru

2.3.6 Upacara HUT-RI Ke-78 di Lapangan Sepak Bola Desa Maja Kecamatan Marga Punduh

Upacara HUT-RI untuk memperingati hari sakral Kemerdekaan Bangsa Indonesia, Upacara Peringatan Detik- Detik Proklamasi Kemerdekaan Bangsa Indonesia dan Pengibaran Sang Merah Putih serta lomba-lomba tingkat Desa. Upacara Bendera dapat meningkatkan sikap kebersamaan dan persatuan di sekolah maupun di Desa, karena dengan adanya Upacara Bendera membuat semua peserta upacara yang akan senantiasa bersama-sama mengikuti aba-aba dan arahan dari pemimpin upacara untuk berpakaian seragam, sehingga menunjukkan sikap kebersamaan. Upacara membuat semua peserta upacara mengingat perjuangan para pahlawan yang telah gugur.



Gambar 1.6 Upacara HUT-RI Ke-78

2.3.7 Gotong Royong dan Senam Bersama di Dusun Pemindangan

Gotong royong merupakan kepribadian bangsa Indonesia yang telah ada sejak zaman dahulu kala, dan mewarnai kebudayaan Indonesia. Dalam perjalanannya,

hingga abad ke-20, budaya gotong royong telah terkikis dalam kegiatan masyarakat, seperti siskamling hanya menjadi tugas satuan pengaman lingkungan saja, tanpa partisipasi masyarakat. Kegiatan bersih pantai dan laut bertujuan mewujudkan pesisir yang bersih dan lestari, melalui partisipasi masyarakat dan Mahasiswa PKPM IIB Darmajaya di wilayah pesisir, sekaligus mendorong timbulnya kepedulian generasi muda, masyarakat dan aparat pemerintah, melalui berbagai aktifitas, di antaranya kampanye edukasi cinta laut, kebersihan sampah pantai, penanaman vegetasi pantai, dan aksi bersih bersih pantai dan laut di Dusun Pemindangan. Senam sangat bermanfaat dalam mengembangkan komponen fisik dan kemampuan gerak. Orang-orang yang terlibat senam akan berkembang daya tahan ototnya, kekuatannya, kelenturannya, koordinasi serta keseimbangan.



Gambar 1.7 Gotong Royong



Gambar 1.8 Senam Bersama

2.3.8 Kegiatan Posyandu Lansia

Masih kurangnya kesadaran masyarakat dalam pentingnya mengetahui posyandu untuk lansia. Maka dari itu kami selaku PKPM IIB Darmajaya membantu posyandu untuk mengajak masyarakat dalam mengikuti kegiatan posyandu ini. Karena posyandu lansia merupakan salah satu pelayanan bagi masyarakat lanjut usia yang bertujuan untuk meningkatkan kesehatan dan mewujudkan masa tua yang bahagia, sehat, mandiri, dan berdaya guna. Program dan layanan posyandu lansia

dapat disesuaikan dengan kondisi dan kebutuhan masyarakat di Desa Kampung Baru.



Gambar 1.9 Posyandu Lansia

2.3.9 Proses Penyusunan Tobong Bata Sebelum di Bakar

Proses penyusunan Tobong Bata sebelum dibakar adalah untuk mempermudah saat proses pembakaran. Proses penyusunan Tobong Bata bisa memakan waktu dua hingga tiga hari.



Gambar 1.10 Proses Penyusunan Tobong Bata

2.3.10 Proses Pembakaran Tobong Bata

Proses pembakaran Tobong Bata adalah proses akhir dan juga proses yang paling penting karena jika terjadi kegagalan pada proses ini maka penjual anak mengalami kerugian yang sangat banyak. Proses ini memakan waktu satu hari penuh.



Gambar 1.11 Proses Pembakaran Tobong Bata

2.4 Dampak Kegiatan

Dari berbagai macam kegiatan PKPM ini memiliki dampak tersendiri baik untuk Mahasiswa/i, Masyarakat, dan Usaha yang saya bantu untuk berkembang lebih baik lagi.

2.4.1 Dampak Kegiatan PKPM Untuk Mahasiswa/i

Dari berbagai bentuk kegiatan dan program kerja yang telah disusun oleh kami selaku Mahasiswa/i PKPM IIB Darmajaya, tentu saja kegiatan dan program kerja tersebut memiliki dampak bagi kami. Dengan adanya PKPM ini kami mendapatkan pengalaman baru yang mana sebelumnya tidak kami dapatkan di bangku perkuliahan, selain pengalaman kami juga mendapat ilmu baru yang mana ilmu ini dapat bermanfaat dan dapat kami terapkan untuk kedepannya.

2.4.2 Dampak Kegiatan PKPM Untuk Masyarakat

Beberapa kegiatan telah dilakukan sebagai bentuk program kerja dalam Program Pengabdian Masyarakat ini, yang memiliki dampak terhadap masyarakat sekitar seperti, pemahaman tentang usaha untuk perkembangan ekonomi masyarakat, lalu dengan adanya PKPM ini dapat membantu kegiatan Desa yang dilakukan pada setiap harinya.

2.4.3 Dampak Kegiatan PKPM Untuk Usaha Tobong Bata

Dalam suatu usaha, kepercayaan pelanggan merupakan salah satu tujuan terpenting untuk menunjang keberlangsungan dan keberhasilan suatu usaha.

Kegiatan PKPM ini memiliki dampak tersendiri terhadap Usaha Tobong Bata ini, dimana saya mendapat kesempatan untuk membuat Media Iklan (Logo dan Banner) untuk menunjang kegiatan usahanya.